

学校便り



杉十

“かがやきの学校”

運動会前特別号

平成30年9月25日

杉並区立杉並第十小学校

運動会に向けて

追いぬけ！ 今の自分を
つかみとろう！ 勝利の笑みを

運動会委員長

いよいよ土曜日は、第82回運動会です。

今年度のスローガンは、“追いぬけ！ 今の自分を つかみとろう！ 勝利の笑みを”です。運動会練習が始まった日から、子供たちは一生懸命に取り組むことができています。毎日少しづつ今の自分を追い抜いていくことで、成長することができます。できなかつたことができるようになり、達成感を味わい、最高の笑みを見せてくれることもありました。その姿はとても立派です。ご家庭でもたくさん励まし等してくださったことだと思います。ありがとうございます。

杉十小の運動会では、各学年とも「短距離走」「団体競技」「表現」の3種目を行います。真剣な顔で取り組んでいる顔と、喜び微笑んでいる顔を、ぜひご覧ください。子供たちの勝利に向けて一生懸命頑張る姿、演技を成功させるために頑張る姿は、周りの大人を感動させてくれることでしょう。たくさんの拍手で子供たちを励ましていただければと思います。たった一回の本番に向けて、その一回を成功させるために子供たちは頑張ってきました。当日は、そんな子供たちへ保護者の皆様、地域の皆様の大きなご声援をお願いいたします。

【1年生】

小学校初めての運動会です。表現は2年生と合同で行います。今年の演技はその名も「ドラ☆ダン」！ ドラえもんの曲に合わせて踊ります。大きく・楽しく・元気よくをモットーに頑張っていきます。「玉入れ」では、踊りを交えながら、玉入れをします。玉を入れるところだけでなく、力強いマッチョダンスも見どころです。「50m走」では、呼名され、元気に返事をしてからスタートします。ゴールを目指してひたむきにまっすぐ走ります。初めての運動会が素敵な思い出になるようにしています。



【2年生】

初めての運動会から1年が経ち、心も体も大きく成長した2年生。50m走では、成長を感じさせる力強い走りに期待が高まります。団体種目は大玉運び。チームの力を合わせ、自分の身長ほどある大玉をみんなで一生懸命運び、ゴールを目指します。チームワークの良さを発揮し、勝利するのはどちらのチームでしょうか。「ドラ☆ダン」では、1年生と一緒に、ドラえもんの曲に合わせて踊ります。2年生は、1年生の見本となるように、大きく楽しく元気よく踊っています。見どころ満載の運動会、ご声援をよろしくお願いいたします。

【3年生】

運動会も3回目。練習にも積極的に取り組んでいます。徒競走が50mから85mになり、曲線のコースをどう走るとよいかいろいろ考えながら取り組んでいます。表現では、4年生の先輩に動きを教えてもらったりながら、ついていこうと一生懸命に取り組んでいます。真剣に練習し、足の筋肉痛に苦戦しながらも「かっこよく踊りたい！！」と頑張っています。



【4年生】

3、4年生の表現は、「杉十ソーラン2018」。縦割り班ごとに協力して練習に励んでいます。4年生は2年連続ということもあり、昨年以上に堂々とした演技に期待が高まります。はっぴには、自分たちの意気込みを表現した漢字1字を書きました。どんな思いを込めて舞うのか、今からとても楽しみです。当日は「どっこいしょ、どっこいしょ」「ソーラン、ソーラン」の掛け声で応援してください。

【5年生】

高学年として参加する初めての運動会。昨年度までは自分たちの演技や競技だけに取り組んでいました。今年度の運動会は全員が係活動を行い、それぞれの役割をもち、異学年の競技等の準備や運営のお手伝いもします。

運動会を通して、高学年としての成長を遂げていく姿にぜひ注目してください。組体操では、「仲輝一結」をテーマに頑張っています。6年生と協力して、素敵な運動会にしてみせます！



【6年生】

5・6年生で「組体操」に取り組みます。今年度のテーマは「仲輝一結」。「仲間と輝いて、一つにまとまる」イメージで練習に励んでいます。昨年度は6年生に引っ張ってもらう立場でしたが、今年度はリーダーシップをとる番です。練習を重ねるうちに自覚が芽生え、頼もしく成長してきました。騎馬戦では昨年に比べて一回り大きくなった騎馬で迫力のある姿をどうぞご覧ください。小学校生活最後の運動会、悔いを残さず精一杯頑張ります。

